

Konrad Brühwiler
Brunnenwiesen 1
9320 Frasnacht

Einfache Anfrage

Betreffend des Frühlings- und Martinimarktes der Stadt Arbon

„So dümpelt der Martinimarkt seinem baldigen Ende entgegen“ titelte das Tagblatt in seiner Ausgabe vom 11. November 2008.

Und tatsächlich der „Jormi“ in Arbon hat innerhalb weniger Jahre seine ganze Attraktivität und Anziehungskraft verloren. Noch vor zwei Jahren hiess es von der Stadtverwaltung der Herbstmarkt werde „zu einem Warenmarkt aufgewertet“.

Ergaben die Märkte unter der Position Marktgebühren der Jahresrechnungen der Stadt Arbon der Jahre 2003 und 2004 noch Einnahmen von über Fr. 20'000.- sanken sie seither kontinuierlich auf Fr. 13'000.- und sind im Voranschlag 2009 noch mit Fr. 8'000.- veranschlagt.

Zu diesen Ergebnissen beigetragen haben u.a. das Hin und Her der Stand-Routen, fehlendes Engagement und Unprofessionalität seitens der Stadtverwaltung.

Vor diesem Hintergrund ersuche ich den Stadtrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Welches Interesse hat der Stadtrat an einem attraktivem Frühlings- bzw. Martinimarkt in Arbon?
2. Welche Beurteilungen und Analysen macht der Stadtrat aus den Märkten der vergangenen drei bis vier Jahre?
3. Wie beurteilt der Stadtrat die derzeitige operative Leitung der Märkte durch den Markt-Verband?
4. Ist der Stadtrat bereit mit der bewährten Crew des Verkehrsvereins/Info-center und anderen erfolgreichen Organisatoren Verhandlungen über ein Konzept für einen erfolgsversprechenden zukünftigen Jahrmarkt in Arbon einzugehen?

Ich bedanke mich beim Stadtrat für die Beantwortung meiner Fragen.

Frasnacht, 9. Dezember 2008

Konrad Brühwiler

